

Stimmgewaltig seit 40 Jahren

Männerchor Elsen ehrt zwei Sänger für ihre Treue

Elsen (WV). „Ihr habt wie Engel die frohe Botschaft in eurem Adventskonzert in feinsten dynamischen Abstufungen erklingen lassen“, fasste der Vorsitzende des Sängerkreises Paderborn, Richard Schleyer, die Qualität des jüngsten Konzertes bei der Mitgliederversammlung des Männerchores Elsen zusammen. Dann zeichnete er zwei Sänger für jeweils 40 Jahre aktive Mitgliedschaft aus: Ferdinand Amelunxen unterstützte, abgesehen von seinem sängerischen Einsatz, den Chor als langjähriges Mitglied in der Fahnenabordnung. Rudolf Heinemann wirkt seit 18 Jahren als Schriftführer und Vorsitzender im geschäftsführenden Vorstand mit, ist stellvertretender Chorleiter und Moderator der Konzerte. Der Chor ehrte außerdem Heinz Stollwerk für zehn Jahre Einsatz.

In 40 Proben bereiteten sich die Sänger intensiv für die Auftritte vor. Die eifrigsten Besucher der wöchentlichen Proben erhielten ein Präsent: Werner Hassenpflug

und Franz-Josef Stoiber wurden für die Teilnahme an 39 Proben ausgezeichnet. Nur zwei Treffen versäumten Werner Pohl, Heinz-

Josef Stollhans und Heinz Stollwerk.

Die finanzielle Situation des Vereins ist solide, wie dem Bericht



Die neu gewählten Vorstandsmitglieder mit Chorleiter Raphael Schütte (rechts), Notenwart Josef Hillebrand, Kassierer Günter Meyerhenke und Vorsitzender Rudolf Heinemann (von links).

des 1. Kassierers, Günter Meyerhenke, zu entnehmen war.

Bei der Wahl zum 1. Vorsitzenden erhielt Rudolf Heinemann das Vertrauen der Mitglieder. Georg Knies wurde als Schriftführer in seinem Amt bestätigt. Vor der Wahl zum 1. Notenwart verabschiedete Rudolf Heinemann den bisherigen Amtsinhaber Franz-Josef Stoiber aus dem Vorstand. Er dankte ihm für zwölfjährige intensive Mitarbeit mit einem Präsent.

Die Versammlung wählte anschließend Josef Hillebrand zu seinem Nachfolger. Dafür rückt Hans-Jürgen Gierling als 2. Notenwart in den Vorstand nach. Die Kassenführung prüft im nächsten Chorjahr Meinolf Tanger zusammen mit Franz-Josef Eckel.

Bei der Vorschau auf 2020 kündigte der Vorstand auch eine Chorfahrt als mögliche Unternehmung an. Darüber hinaus bilden die Vorbereitungen auf das 100-jährige Bestehen im Jahr 2021 einen wichtigen Teil der Arbeiten.